



園だより

北松戸ニコニコ保育園

R6.12.2

今年は寒暖差が激しい年となりましたね。落ち葉が冷たい風に吹かれて、ようやく冬らしい気候となりました。寒い中でも子どもたちは外遊びが大好きです。公園で元気いっぱい体を動かし、風邪などひかない元気な体をつくっていきたいと思います。また、12月は何かと忙しい月となりますが、ご家庭でもうがい・手洗いなど体調管理に気を付けながら、元気に新しい年を迎えられるよう準備を進めていきましょう。

今月の予定

- 2日(月) 身体測定
- 6日(金) 内科検診
- 11日(水) お誕生日会
- 12日(木) 避難訓練
- 24日(火) クリスマス会

12月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう!



今月のうた

あわてんぼうのサンタクロース
おもちゃのチャチャチャ
赤鼻のトナカイ お正月

今月の体操

ラーメン体操



☆日本の文化☆

近年、核家族化や共働き世帯が増え家族でゆっくりと伝統的な行事を楽しむといったことが難しくなってきたかなと思います。日本の文化には昔の人の知恵や技術、願いが込められているので子どもにも伝えていきたいものです。日本の伝統的な文化に触れることで子どもの心を育むいい機会となるので、一つご紹介します。

晦日とは毎月の末日のことをいい、一年の最後の末日が大晦日となります。この日食べる年越しそばには、「そばのように長く生きる」という願いや、切れやすいそばにかけて「一年の厄を落とし切る」という願いが込められています。

その他にもお正月・お盆・冬至・七五三などなど…

その時々には経験できない文化をお子さんと一緒に触れて楽しんでいただければと思います。



子どもの様子

七五三をお祝いしました。最初に由来についてお話を聞き、実物の千歳飴と飴の長さを比べたり、3歳の祝い着「被布」を羽織ったりと昔の風習や文化に触れることが出来ました。

お部屋には先生手作りの大きな鳥居も登場!「ニコニコ神社」でお参りごっこもしました。先生からお参りの仕方を教わり、おもちゃの5円玉を賽銭箱へポットン。ポットン落としが大好きなりす組、ひよこ組さん!中身が気になって覗いたり、お賽銭が嬉しくて、ギュッと握りしめる子もいました。次に鈴を鳴らし、手を合わせて「元気に育ちますように!」と願いを込めて参拝しました。鳥居から出るときも深々とお辞儀をして、みんなとっても上手にお参りすることが出来ました。

ぱんだ組さんは、実際に明治神社へお参りにも行きました。練習の成果あって、自信満々に拝殿へ向かう姿は頼もしかったです。参拝後は、神木に抱きつき「パワー!!!」と言って力をもらったり、木に両手をつけて相撲をとろうする子も!神社ならではの体験をすることが出来ました。これからもかわいい子どもたちが、すくすく健康に成長しますように!

お知らせ

- 12月29日(日)~1月3日(金)まで、年末年始のため休園となります。
- 持ち物のお名前の確認をお願いします。